
 

 

 

 

 

 

 

 

 

■会長の時間      明石 良 会長

10 月の行事とお礼

・先ず初めに、10 月のロータリー

クラブに関連する行事に関して

会員の皆様にお礼を申し上げま

す。 

・10 月 13 日からの地区大会には、2730 地区の皆さ

んがシーガイアに集い、大懇親会も大変盛会に終わ

りました。 

・10 月 21 日には、河川や海洋のごみ問題を考える

「ロータリー奉仕デー『海岸美化プロジェクト』」

では討論会等が行われ、当クラブからも数名が動員

されました。 

・10 月 24 日には、2730 地区の池ノ上ガバナー、長

峯ガバナー補佐、佐藤地区幹事、そして地区副幹事

の長友様が出席され、無事に公式訪問が終わりまし

た。 

・先日、ガバナーを含め訪問された方は、弁当が美

味しかったと言っておりました。量的にも丁度良く、

訪問したクラブの中で一番です。とのコメントを頂

きました。 

・10 月 29 日では、勢井委員長と國武会員と農学

部教員が中心となって人道支援「アフガニスタン、

ミャンマー、ウクライナの元留学生等への支援」に

関するシンポジウムが開催されました。テレビにも

放映されました。 

・私、会長として十分なサポートをしておらず、皆

様には大変ご迷惑をおかけしました。人道支援のシ

ンポジウムには水光副会長にご挨拶をお願いして

頂きました。ありがとうございました。 

・奉仕活動も重要ですが、少し忙しすぎます。今後

は会員間の交流を進めて行きましょう。 

 

11 月の行事 

・今週からダンロップフェニックストーナメント、 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

来週からリコーカップの男女共のビックトーナメ

ントが開催され、また、忙しい日々が続きます。皆

様にはご迷惑にならないように進めていきます。 

・これを私の職業奉仕としてお認め頂ければ幸い

でございます。ちなみに、今、ダンロップフェニ

ックストーナメントの前夜祭になっており、うっ

かりして例会が夕方にあるのを忘れておりまし

た。前夜祭は欠席としました。残念です。笑笑 

・さて、折角ですので、少しトーナメン

トの説明をさせて頂きます。今年のダンロップフ

ェニックストナーメントはフェニックスカント

リークラブで開催し、今回は 50 周年の記念大会

です。出場者は松山英樹とケプカであり、大いに

盛り上がると思います。実は、タイガーも来る予

定でしたが、やはり膝の調子が悪いとのことで断

られたようです。しかし、本人はギリギリまで宮

崎へ来るようにしてようです。 

・一方、宮崎カントリークラブで開催するリコー

カップは、その年の優勝者および賞金ランキング

の上位者が出場できる今年の女王を決めるチャ

ンピオンシップであります。これまた、男子とは

違って、華やかの中に力がある素晴らしい大会で

す。 

・もちろん、この二つのゴルフ場は全く異なり、

男子のアメリカ的トーナメントのダンロップ、コ

ースの距離はありませんが寄せとパットが勝負

のリコーカップは見どころ満載です。 

・リコーカップは、宮崎出身の山内日向子が 3月

の UMK カントリークラブでのアクサレディースで

優勝しましたので、出場します。宮崎勢が出ると

さらに盛り上がります。 

・この大きなトーナメントが、この宮崎市内で２

週にわたり行われるのは、全国的にも宮崎だけで

す。この素晴らしい環境の宮崎をもっと盛り立て

ていきましょう。 

・また、先日の鹿児島国体では男女総合で福岡と



 

 

宮崎が優勝し、女子ゴルフでは宮崎が優勝しまし

た。この子らは、子供の頃からこのビッグトーナ

メントのボランティアとして行っておりました。 

・私にとっては、この二つのトーナメントでの

コース管理のお手伝いができることは、最高のフ

ィールド研究です。是非、お時間がありましたら

テレビでも構いませんので見て頂ければ幸いで

す。 

幹事報告       梶田竜司 幹事 

今期最後の第 9 期 RLI2730 パ

ートⅢが 12 月 17 日 9 時 15 分

(受付 9 時)より都城東高校で行

われます。ご参加される方は宜

しくお願い致します。テキスト

代 1,000 円、昼食代 1,000 円が必要です。

 

・2023-2024 年度第１回宮崎アカデミーＲＣゴル

フコンペを 12月 23日土曜日に行います。 

場所は国富町六ツ野原の宮崎ゴルフクラブ(丸

五)です。 

8 時 30 分集合 3 組 12 名を予定しております。

プレー代 7,950 円(セルフ、昼食、ドリンク付

き)と  格安です。 

まだ参加者に余裕がありますので事務局まで連

絡お願い致します。 

 

・11 月 28 日火曜日 18 時 30 分から、吉野酒ビル

3 階会議室で宮崎アカデミーロタリークラブ第

2回「炉辺(ろへん)アカデミー」を開催します。 

テーマは「ロータリーの委員会は楽しい」です。

第 1 回目の研修会、懇親会も盛況のうちに終わ

りましたが、第 2 回目も 19 時 30 分から実費負

担で懇親会もしますのでふるってご参加くださ

い。 

 

・12 月の例会日程の変更のお知らせです。 

12 月 26 日の今年最後の例会が大学の都合に

より、1週前の 19日に変更になります。 

場所は、従来通り地域デザイン棟で、12 時開

会です。お間違えの無いよう宜しくお願い致

します。 

 

・11 月のロータリーレートは 149 円です。 

入会式 

推薦者 水居 徹 会員 

新入会員の吉田博文さんをご紹介します。 

吉田さんは薬剤師で、現在本郷で薬局を 4店舗営

業されています。 

元宮崎南クラブの日高さん（宮崎ガス）は当クラ

ブ創設時にもご尽力いただいた方ですが、私の方

に連絡いただき、吉田さんをご紹介いただきまし

た。 

吉田さんは市と県の薬剤師会で重責を務められ

ており、地域の社会福祉等の委員をされるなど奉

仕に積極的に取り組んでおられる方です。 

貴島パストガバナー（宮崎西）、生駒前会長（宮崎

中央）など薬剤師の方からロータリーに強く勧誘

されていたとのことでしたが、当時は多忙であっ

たため固辞されていたとのことですが、日高さん

のご縁で当クラブに入会されることとなりまし

た。すでにロータリーについて情報収集もされて

おり、さきほどお持ちのスマホの待ち受けが四つ

のテストになっているのに驚いたところです。会

員の皆様にはご歓迎いただきたく、どうぞよろし

くお願いいたします。 

（有）プロス あじさい薬局  吉田博文 会員 

 

この度は会員のご承認をいただきありがとうご

ざいます。 

あじさい薬局を経営しています代表の吉田と申

します。 

例会の出席はもちろんのことですが、ロータリー

クラブの皆様と交流を深めながら知識を習得し、

自分に何ができるのか？の答えを出せるよう頑

張りたいと思います。 

これからもよろしくお願いいたします。 
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各会員からの報告 

〇クラブ管理・増強委員会  

安田文彦 委員長 

 出席報告について 

会員数 41名、 

本日欠席者数 25 名  

本日出席者数 16 名 

出席率 39.02％ 

○公共・奉仕プロジェクト委員会 

            勢井由美子 委員長

アフガニスタンコロキウムで

は皆様に大変ご協力頂きまして

ありがとうございました。

・11月 11 日 12 日と RID2800(山

形県)の地区大会に出席してき

ました。大変刺激を受けました。ロータリーを語

ろう！楽しもう！をスローガンに大いに盛り上

がっていました。 

１２月誕生祝 

成合 修会員、水居 徹会員、瀧 伸一会員 

懇談会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   
 

  
 

   
 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

   


